

外の空気もグッと冷たくなり、あちらこちらで冬の訪れを感じるようになってきました。2学期は、散歩や園庭遊びなど心地良く戸外遊びを楽しむことができました。

今年も残りわずかとなりました。新年には元気なみなさまにお会いできることを楽しみにしています。

1歳あひる組 秋はスタンプでぶどうを作りました。また 自分たちで作ったお散歩バックを持って公園へ散歩に出か けてどんぐり拾いをしました。ちっちゃいどんぐり!あっ た!と見つけたどんぐりを嬉しそうに見せてくれましたね。 拾ったどんぐりを転がして遊びました。







年明けは O歳児ひよこ組 1月15日(月) 1歳児あひる組 1月11日(木) 2歳児りす組 1月19日(金) です。



担当 大西 茜



0歳児ひよご組 おうちの人とふれあい遊びをしたり、音のなる玩具で遊んだり、マットやトンネルで体を動かして遊びました。

初めての園庭あそびでは、砂場で少しドキドキ しながら砂に触ってみたり、砂まみれになった りして楽しみましたね。





2歳児りす組 リズム室で太鼓橋に挑戦したり、バルーン遊びをしたり体を動かして遊びました。園庭では玉入れや電車遊びも楽しんでいましたね。秋の散歩に行き、木の実拾いや遊具で遊びました。糊や絵の具、シールや花紙を使って制作もしました。

